



戸祭小学校だより

# 希 望



～2023.12.25～

発行責任者: 藍原 高秀

## ▶ 明日から冬休み

明日から14日間の冬休みに入ります。

冬休みは私たちにとって大切な年末年始の休暇を含みます。ご家庭でも、お正月に向けて大掃除をしたいと思います。頼まれた片付けや掃除は、お手伝いではなく家族の一員としての役割と考え、お子さんにもその役割を十分果たしてほしいと思います。

また、お正月には、新しい年の始まりとしての挨拶や、1年の計画を立てるという大切なこともあります。「1年の計は元旦にあり」という言葉が昔からあるように、1年の計画を立てたり目標をもったりして新しい年を迎えてください。お正月の挨拶、「あけましておめでとうございます。」を、家族、お客さんや近所の人に出会った時に交わしたいものですね。

みなさん良いお年を！



## ▶ 宇都宮市小学生陸上競技大会

10/31(火)、晴天の下、第50回宇都宮市小学校陸上競技大会が、カンセキスタジアムで開催されました。昨年、いちご一会とちぎ国体・とちぎ大会が開催され、トップアスリートが躍動した会場です。その会場で、宇都宮市の小学生が約2,000人集まり、100m走、走り幅跳び、走り高跳、4×100mリレーが行われました。戸祭小では、5・6年生から参加希望を募り、練習を実施し、その中から選手として選抜され、大会に参加しました。練習では、自身の運動能力の向上を目指して、懸命に取り組みました。選抜され参加した選手は、当日、今までの練習の成果をしっかりと発揮することができました。また、戸祭小代表としての自覚をもち、立派な態度で臨むことができました。

この活動を通して、陸上競技に自主的に取り組む姿勢、記録に挑戦する態度、基礎体力の向上を図るきっかけ、互いに励まし合う態度が育ちました。



## ▶人権週間 12/1(金)～12/8(金)

道徳及び全ての教科、すべての教育活動で、人権教育を推進しています。本校においても道徳や日々の授業だけでなく学校行事や児童会活動による「いじめゼロ集会」、「あいさつ運動」や、ありがとうのメッセージの実施を通して、それぞれの活動の目標を達成しながら本校の人権教育目標である「互いの人権を大切にし、差別のない望ましい人間関係を作ろうとする児童の育成」に取り組んでいます。今年度も、世界人権デー(12/10)にちなみ、校内人権週間を設定し、①人権標語の募集、②委員会による人権に関わる活動、③人権集会の取組を実践し、人権意識を高めることに努めてきました。



## ▶とまつり祭!?

12/21(木)、なかよし班活動において「とまつり祭りベンジビンゴ大会」を開催しました。

**～PTAの思い～**  
 ⇒10/28(土)とまつり祭できなかった  
 ⇒とまつり祭を体験してほしい  
 ⇒その時の景品をみんなに分けたい

**～先生たちも～**  
 ⇒学校でできること  
 ⇒楽しめること  
 ⇒なかよしタイム

**～PTAと先生たち～**  
 ⇒ビンゴ大会を楽しんで  
 ⇒景品はプレゼント  
 ⇒プレゼントは大切に持ち帰って

ビンゴゲームは、放送室のスタジオから各教室に映像を配信し、一斉に行いました。「とまつり祭りベンジビンゴ大会」については、事前に各学級において実施の趣旨や注意点等を指導し、当日は、校長からビンゴ大会実施の趣旨を、改めてフリップを使いながら話をしました。なかよし班の中では、上級生が下級生のビンゴカードを見てあげたり教えてあげたりするなど、異学年交流をすることができました。映像で配信される数字に注目し、自分のビンゴカードの数字を懸命に探し、そろった瞬間、喜びの声を上げていました。

ビンゴ大会では、とまつり祭用に準備していた景品の一部をプレゼントとして渡しました。今年のとまつり祭は、雨で急遽、中止になりましたが、学校の方で代わりとなるイベントを開催し、児童にとって楽しい思い出の一つになったことと思います。

